

## Stellungnahme

**Gesetzesnovelle:** Oö. Hundehaltegesetz 2024 - Oö. HHG 2024

**Name:** Janine Payer

Hunden „Strafen“ und „Einschränkungen“ aufzuerlegen nur wegen ihrer Zugehörigkeit einer bestimmten Rasse ist nicht akzeptabel. Hunde sollten am eigenen Grundstück bellen dürfen auch wenn jemand daran vorbei geht. Es könnte jeder Hundehasser, der Hunde in der Nachbarschaft hat wahllos die Hunde melden wegen „Auffälligkeiten“. Dieses Gesetz ist als ganzes nicht anwendbar da auf den Tieren absolut keine Rücksicht genommen wird. Allerdings sind bestimmte Kurse und Pflichtberatung VOR der Anschaffung eines Hundes sehr sinnvoll und erstrebenswert. Mit freundlichen Grüßen